

Roussillon

DL Une 3e place départementale pour les volleyeurs de l'Édit

Le Dauphiné Libéré - Hier à 18:35 - Temps de lecture : 1 min



Les deux équipes de l'Édit avec leur enseignant, Yves Massart. Photo Le DL/Marius Jouffrey

Le lycée polyvalent de l'Édit à Roussillon a accueilli, ce mercredi 17 janvier, les finales départementales UNSS (Union nationale du sport scolaire) de volley-ball dans la catégorie cadets. Les rencontres se sont déroulées toute la journée au gymnase Maurice-Baquet, mis à disposition par les services des sports de Roussillon, afin de permettre aux huit meilleures équipes du département de se disputer le titre.

Voici le classement : lycée Champollion de Grenoble, lycée La Pléiade 1 de Pont-de-Chéry, lycée de l'Édit 1 de Roussillon, lycée des Eaux Claires de Grenoble, lycée Camille-Corot de Morestel, lycée Galilée de Vienne, lycée de l'Édit 2 de Roussillon et lycée La Pléiade 2 de Pont-de-Chéry.

Education

Collège - Lycée

